

L'association DOPAMINES qui signifie « DOctorants PARIS MINES » a pour but de réunir, et de représenter les doctorants MINES ParisTech. Elle est gérée et animée par les doctorants des cinq sites géographiques de l'école, à savoir Evry, Fontainebleau, Palaiseau, Paris et Sophia-Antipolis. DOPAMINES joue un rôle majeur dans la vie des doctorants en favorisant les échanges inter-sites, les activités, en organisant les formations de doctorants à doctorants, sans oublier la contribution à votre réseau.

OU SE SITUE DOPAMINES ?

Son siège social est domicilié à Paris au 60 boulevard Saint-Michel 75272 Paris CEDEX 06
Une association représentante existe par site.

QUEL EST LE ROLE DE DOPAMINES ?

- Aider l'intégration des doctorants au sein de l'école.
- Organiser des activités destinées aux doctorants.
- Représenter les doctorants auprès de l'école et de ParisTech.
- Développer votre réseau.

QUE PROPOSE DOPAMINES ?

- Des formations de doctorant à doctorant sur des outils tels que MatLab ou Latex,
- Des rencontres professionnelles afin de favoriser l'insertion des nouveaux docteurs,
- Des rencontres sportives et olympiades entre les doctorants des différents sites de l'école,
- Des visites de laboratoires et centres de recherche, des visites historiques des bâtiments de l'école, du musée et des fonds anciens de la bibliothèque fermés au public,
- Et enfin, l'organisation de voyages (avec par exemple un voyage au ski annuel d'une semaine organisée en Janvier).

Adhérer à DOPAMINES, **c'est aussi adhérer aux associations locales** de doctorants et chercheurs pour profiter de leurs activités culturelles et sportives.

INFORMATIONS :

- Nom : _____
- Prénom : _____
- Centre : _____
- Localisation (Site ou entreprise) : _____
- Mail Perso : _____
- Adresse personnelle : _____
- Téléphone Portable : _____

▪ Souhaitez-vous adhérer à DOPAMINES ? O Non O Oui

Le montant de la cotisation annuelle est fixé à 15 € (règlement par chèque à l'ordre de DOPAMINES)

DOPAMINES stands for « DOctorants PARIS MINES » and is an PhD student union at MINES ParisTech. It was founded by local research unions based on the different geographical sites of the schools of MINES ParisTech: Evry, Fontainebleau, Palaiseau, Paris and Sophia-Antipolis. DOPAMINES plays a major role in the PhD student cursus by promoting exchanges between sites, organizing activities and student-to-student courses, it also actively contributes to your network.

WHERE IS DOPAMINES?

Its head office is at Paris: 60 boulevard Saint Michel 75272 Paris CEDEX 06
A local office exists close to your labs.

WHAT IS THE ROLE OF DOPAMINES?

- To help PhD students integrating in the school.
- To organize activities for the PhD students.
- To represent PhD students at meetings with the school administration and ParisTech.
- To expand your network.

WHAT DOPAMINES PROVIDES?

- Trainings held by PhD students for other PhD students on tools like MatLab and Latex,
- Meetings to facilitate the professional integration of the new PhD holders,
- Sports events and olympiades between the PhD students,
- Visits to research centers and laboratories,
- Visits to the historical school buildings including the museum and the former archive of the library, which are not open to the public,
- And finally social trips (for example, an annual ski week organized on January).

Join DOPAMINES, **it's also a way to join local researcher associations** and benefit from the cultural and sports activities.

INFORMATION:

- Last Name: _____
- First name: _____
- Center: _____
- Location (Site or company): _____
- Personal E-mail: _____
- Personal address: _____
- Phone Number: _____

▪ Do you wish to join DOPAMINES? O No O Yes

The annual contribution is 15 € (payment by check at the order of DOPAMINES)